

INTERNATIONAL SKI CLUB OF GENEVA (SCIG)

DIMANCHE 19 AVRIL 2026 – BALADE LE LONG DE LA VERSOIX – GENÈVE / VAUD – MOYEN

Nous suivrons le cours paisible de la Versoix qui prend sa source sur les hauteurs de Divonne-les-Bains, sous l'appellation de la Divonne avant de devenir Versoix sur le territoire suisse. Cette balade traverse des réserves naturelles et des forêts, offrant de jolis paysages au pied du Jura. Après avoir longé le lac de Divonne et passé la douane, ce parcours s'enfonce progressivement dans la forêt et longe d'anciens moulins de la Versoix (au début du XXe siècle une cinquantaine de moulins jalonnaient la rivière) ainsi qu'un canal qui alimentait autrefois des activités artisanales locales.

Inscription : par email à florian.thevenon@yahoo.fr avant le vendredi 17 Avril.

Informations requises :

Votre prénom et nom

Votre numéro de téléphone portable et une adresse email consultable le week-end. Si vous n'êtes pas connu du club, précisez si vous êtes capable de marcher plus de 5 heures sur sentiers plats et chemins forestiers (dénivelé minimal), et sinon si vous êtes membre du SCIG.

À apporter :

Chaussures de marche, vêtements adaptés à la météo, eau et pique-nique. Pas de ravitaillement en eau ni en nourriture sur le parcours. Bâtons de marche (optionnel).

Rendez-vous :

Genève Gare Cornavin, voie 2 à 9h00 pour un départ à 9h08 (train régional en direction de Villeneuve). Changement à Coppet à 9h18 pour prendre le bus B814 pour Divonne à 9h22 qui arrive à l'arrêt Ancienne Gare à 9h40. Possibilité de nous rejoindre aux arrêts de Coppet ou Divonne.

Itinéraire :

Départ : Lac de Divonne-les-Bains (France)

Passage : Pont de Grilly, Moulin de Grilly, Pont de Sauverny, Réserve Naturelle des Combes Chapuis

Arrivée : Gare de Versoix (Suisse)

Distance : Environ 20 km

Dénivelé : ±150 m

Durée : 5 à 6 heures

Transport :

Billets : À acheter individuellement (Genève–Divonne, Versoix-Genève, ~15 CHF avec le demi tarif).

Retour : Trains fréquents depuis Versoix vers Genève.

Prix : 5 CHF (membres SCIG), 15 CHF (non-membres)

Organisateur :

Leader : Florian Thevenon, 079 699 68 36

Confirmation ou annulation :

En cas de mauvaise météo ou si trop boueux, une annulation ou une alternative sera envoyée par email la veille.

Remarques importantes :

Le leader n'est pas un guide professionnel. En vous inscrivant, vous confirmez être en bonne condition physique pour cette randonnée et disposer d'une assurance accident. Le SCIG et le leader déclinent toute responsabilité en cas d'accident.

INTERNATIONAL SKI CLUB OF GENEVA (SCIG)

SUNDAY 19 APRIL 2026 – WALK ALONG THE VERSOIX – GENEVA / VAUD – MEDIUM

We will follow the peaceful course of the Versoix which has its source on the heights of Divonne-les-Bains, under the name of the Divonne before becoming the Versoix on Swiss territory. This walk crosses nature reserves and forests, offering beautiful landscapes at the foot of the Jura. After skirting Lake Divonne and passing through customs, this route gradually goes into the forest and runs along the old mills of the Versoix (at the beginning of the twentieth century about fifty mills lined the river) as well as a canal that once supplied local craft activities.

Registration: by email to florian.thevenon@yahoo.fr before Friday, April 17th.

Required information:

Your first and last name

Your mobile phone number and an email address that can be consulted on weekends. If you are not known to the club, specify if you are able to walk more than 5 hours on flat trails and forest paths (minimum elevation gain), and if not, if you are a member of the SCIG.

What to bring:

Hiking shoes, weather-appropriate clothing, water and picnic. No water or food supplies on the course. Walking poles (optional).

Dates:

Geneva Cornavin station, platform 2 at 9:00 a.m. for a departure at 9:08 a.m. (regional train to Villeneuve). Change at Coppet at 9:18 am to take the B814 bus to Divonne at 9:22 am which arrives at the Ancienne Gare stop at 9:40 am. Possibility to join us at the Coppet or Divonne stops.

Itinerary:

Departure: Lake Divonne-les-Bains (France)

Passage: Pont de Grilly, Moulin de Grilly, Pont de Sauverny, Réserve Naturelle des Combes Chapuis

Arrival: Versoix train station (Switzerland)

Distance: Approximately 20 km

Elevation gain: ±150 m

Duration: 5 to 6 hours

Transport :

Tickets: To be purchased individually (Geneva–Divonne, Versoix-Geneva, ~15 CHF with the Half Fare ticket).

Return: Frequent trains from Versoix to Geneva.

Price: 5 CHF (SCIG members), 15 CHF (non-members)

Organizers:

Leader : Florian Thevenon, 079 699 68 36

Confirmation or cancellation:

In case of bad weather or if it is too muddy, a cancellation or an alternative will be sent by email the day before.

Important notes:

The leader is not a professional guide. By registering, you confirm that you are in good physical condition for this hike and have accident insurance. The SCIG and the leader decline all responsibility in the event of an accident.